

Verhinderung von Grundsatzentscheidungen im deutschen und französischen Recht



Zivilprozessuale Klärung von Grundsatzfragen im deutschen und französischen Recht

Von Dr. Sophia Weber

2024, 290 S., brosch., 94,- €

ISBN 978-3-7560-1428-6

(Schriftenreihe der Deutsch-Französischen
Juristenvereinigung, Bd. 10)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1428-6

Die Arbeit handelt von der zivilprozessualen Verhinderung von Grundsatzentscheidungen im deutschen und französischen Recht. Es geht um die vor allem rechtspolitische Frage, wie sichergestellt werden kann, dass insbesondere der BGH als Revisionsgericht in Zivilsachen seiner Aufgabe, der Klärung von Grundsatzfragen (§ 543 Abs. 2 Nr. 1 ZPO),

besser nachkommen kann, ohne daran durch die Ausübung der Parteidispositionsbefugnisse gehindert zu werden. Dazu setzt sich die Arbeit unter anderem mit dem französischen *Recours dans l'intérêt de la loi* sowie der *Saisine pour avis* auseinander, und prüft, ob und ggf. wie sich ein vergleichbares Rechtsmittel in Deutschland implementieren ließe.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

Prevention of Fundamental Decisions in German and French Law



Zivilprozessuale Klärung von Grundsatzfragen im deutschen und französischen Recht

By Dr. Sophia Weber

2024, 290 pp., pb., € 94.00

ISBN 978-3-7560-1428-6

(Schriftenreihe der Deutsch-Französischen
Juristenvereinigung, vol. 10)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1428-6

The work deals with the prevention of principle decisions in civil procedure under German and French law. It deals with the legal policy question of how it can be ensured that the BGH, as a court of appeal in civil matters, can better fulfill its task of clarifying questions of principle (§ 543 para. 2 no. 1 ZPO) without being prevented from doing so by the

exercise of party disposition powers. For this purpose, the study examines, among other things, the French *Recours dans l'intérêt de la loi* and the *Saisine pour avis*, and analyzes whether and, if so, how a comparable legal remedy could be implemented in Germany.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary